

propio y su dureza, en cambio el Granollers pondrá en juego todo su tecnicismo ante el potente club de la Costa. Para acompañar al equipo se organiza un autocar que saldrá a las 8'30 frente a la Librería Carbó. *Basket.*

En San Feliu de Codinas

CALDAS 37
SAN FELIU DE CODINAS 22

Baloncesto: El pasado domingo día 29 de enero se desplazó el equipo local a Caldas para disputar un

encuentro amistoso con el titular de dicha población. Nuestros representantes sucumbieron por el resultado de 37 a 22, a pesar de perder los que defendieron los colores sanfeliuenses causaron una magnífica impresión a la afición caldense, según nuestros informes todos se batieron con admirable tesón, sin ceder en ningún instante, siendo los mejores del cuadro local, Cassart y Turigas M.

El equipo del San Feliu lo formaron los siguientes jugadores: Maciá, Viaplana, Cassart, Turigas M., Mauri, Vallcorba, Turigas J., Argemí y Prat. — V.



Ante el Campeonato de Cataluña por equipos

El primer domingo de marzo va a dar comienzo el Campeonato de Cataluña por equipos, para el cual la Sección de Atletismo del C. D. Granollers se halla clasificada en primera categoría, debiendo de competir contra los siguientes equipos: C. de F. Barcelona, R. C. D. Español, C. N. Barcelona, C. D. Manresa y C. A. Layetana, de Mataró, entre los que se hallan la casi totalidad de los atletas de primera línea del atletismo regional.

El Campeonato se disputará con dobles encuentros de todos contra todos; disputándose entre las dos sesiones todas las pruebas del programa olímpico, y debiendo de participar tres atletas en cada prueba, lo que hará sea un Campeonato sumamente duro y apropiado para equipos potentes y numerosos.

Las posibilidades del conjunto local no son desestimables, aún cuando parece ser que en la presente temporada va a resentirse de algunas bajas importantes. Una clasificación en cuarto puesto sería el lugar preciso que le corresponde y con él se vería libre del descenso y hasta de la promoción. Desde luego, si el equipo pudiera mantenerse completo a lo largo del Campeonato no vacilaríamos en asegurar este cuarto puesto y hasta se podría aspirar, en buena lógica, a un magnífico tercero, a expensas de uno de los tres grandes.

En próximos números esperamos comentar la potencialidad actual de nuestro equipo, señalando sus puntos fuertes y sus puntos débiles.

Campeonato Comarcal de Carreras a campo a través para debutantes

Coincidiendo con el plan de divulgación del Atletismo que tiene en proyecto la nueva Federación Catalana, la Sección de Atletismo del C. D. Granollers prepara para la actual temporada una serie de actividades encaminadas a dar a conocer el deporte base en

MATINAL A LA VISTA...

De nuevo y después de un período de descanso el "Club Gimnástico y Boxeo Granollers", reanuda la organización de reuniones de boxeo amateur. Está anunciada una gran matinal para el domingo día 19 del corriente; en ella tomarán parte los boxeadores locales, Migaloff, Guirado, Roura, Mateo, Gallego y Herráiz, los cuales se enfrentarán a los visitantes del "Club Pueblo Nuevo", de Barcelona.

La particularidad de esta matinal estriba en que se celebrará en la Pista Cala Sila "El Cortijo"; gracias al propietario de la misma, señor don Francisco Parellada, que por su afición y a la consideración tenida a nuestro Club, ha sido posible continuar con la organización de las matinales que se venían celebrando con gran éxito. Desde estas columnas agradecemos, y le hacemos patente al señor Parellada, nuestra más sincera gratitud.

Es de esperar por la afición con que se llevan a cabo los entrenamientos de nuestros boxeadores, que la matinal en "Cala Sila", además de ser un gran éxito deportivo, reportará a los entusiastas de este deporte, unos momentos de verdadera emoción.

García.

la comarca vallesana. Como primera organización se ha pensado en la organización de un Campeonato Comarcal de Cros, exclusivamente para debutantes, es decir, para aquellos que nunca hayan participado en competiciones atléticas. Se celebrará el 26 de febrero en Granollers, celebrándose a continuación pruebas de exhibición a cargo de destacadas figuras regionales, algunas de ellas con entorchados de internacional. Sería interesante que cada pueblo de la comarca presentara un equipo; pues estamos seguros que en ellos figurarían hombres de gran clase. Ya, uno de estos pueblos dió al atletismo español uno de sus mejores corredores de fondo.

CAJA DE AHORROS PROVINCIAL de la Diputación de Barcelona

OPERACIONES QUE REALIZA

Ahorro a la vista al 2 por 100 anual - Ahorro a plazo fijo al 3 por 100 anual - Cuentas corrientes al 1 por 100 anual - Servicio de huchas para ahorro a domicilio - Préstamos - Rentas vitalicias inmediatas - Cuentas de contribuyente - Custodia de valores

CENTRAL: Fontanella, 7 BARCELONA

AGENCIAS URBANAS: Borne - Gracia - San Martín - Grassot - San Antonio

SUCURSALES: Igualada - Badalona - Piera - Vich - Granollers - Llinás - San Antonio de Vilamajor - Pineda - Villanueva y Geltrú - Viladecans - Masnou - San Juan Despí - Gavá - Castelldefels - Prats de Lluçanés - Tarragona - Reus - Tivissa - Lérida - Solsona - Torà - San Guim - Almacellas - Oliana - Bellpuig - Pont de Suert.